

« Mercredi 11 juillet, au Mans, à l'île aux planches, je participais à l'événement d'**Alternatiba**. Ce collectif d'écologistes agit contre le réchauffement climatique et propose des alternatives accessibles à tous pour faire changer les choses à notre échelle. Le public pouvait parcourir de nombreux stands. Celui de **Sarthe Nature Environnement** rappelait l'intérêt des énergies renouvelables. Celui de **Passages** visait à faire comprendre aux gens les bienfaits de l'arbre et la nécessité de faire pression sur nos élus pour qu'ils en replantent dans nos villes. Celui de la **MPCAS** (Milions, Produisons et Consommons Autrement en Sarthe) qui dénonce les incohérences de notre système de consommation et de production. On pouvait également observer les **Petits débrouillards** expliquant aux plus jeunes les phénomènes climatiques, sans oublier le stand du **Tour Alternatiba**. Le mouvement organisait par ailleurs une conférence sur le thème : « **Est-ce qu'il est trop tard ?** » Pour avoir passé la journée avec toutes ces personnes, j'ai pu apprécier leur accueil chaleureux et les valeurs qu'ils portent. Et si vous hésitez sur la manière d'agir à votre échelle, n'attendez plus, contactez-les. Il n'est de petit buisson qui n'ait son ombre. »

Mathis POUPELIN. Photos : Mathis Poupelin.





Quelques sites pratiques :

www.info-energie-paysdelaloire.fr (sur les énergies renouvelables)

www.sne72.asso.fr (pour Sarthe Nature Environnement)

www.mpcas.fr (pour la MPCAS)

www.lespetitsdebrouillardsgrandouest.org (pour les Petits Débrouillards)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)